



# Boston Children's Health Physicians

## New York & Connecticut

### Política de vacunas para el paciente

Con vigencia a partir de 1/7/2027

Boston Children's Health Physicians, LLP ("BCHP") cree firmemente en la eficacia y importancia de las vacunas para prevenir enfermedades graves, discapacidades y muertes. Vacunar a niños y adolescentes para prevenir que contraigan enfermedades potencialmente mortales es uno de los servicios más importantes que ofrecemos a nuestros pacientes. Las vacunas siguen siendo una de las herramientas de salud pública más efectivas jamás desarrolladas. Décadas de investigación científica, la monitorización continua de la seguridad y la experiencia en la práctica clínica han demostrado que las vacunas son seguras y altamente efectivas. Desde la introducción de los programas de inmunización modernos, se han salvado millones de vidas en todo el mundo y se han preventido innumerables casos de enfermedades graves.

El calendario de vacunación infantil recomendado, respaldado por la Academia Estadounidense de Pediatría (AAP) y otras organizaciones médicas líderes, es el resultado de años de cuidadosos estudios científicos con millones de niños y del trabajo de miles de médicos y científicos. Este calendario está diseñado para brindar protección en los momentos más seguros y efectivos del desarrollo infantil. Según la evidencia médica disponible, las vacunas no causan autismo ni otras discapacidades del desarrollo.

Mientras muchas enfermedades prevenibles mediante vacunación, como el sarampión, la poliomielitis, la tos ferina, la meningitis, el tétanos y la varicela, pueden parecer poco frecuentes, siguen representando riesgos graves. Los programas de vacunación solo son efectivos cuando se mantienen altos niveles de inmunización en la comunidad. Las tasas de vacunación en nuestro país han disminuido peligrosamente en algunas zonas. Cuando disminuyen las tasas de vacunación, pueden producirse brotes, lo que pone a los niños y a las personas vulnerables en riesgo de padecer enfermedades graves, complicaciones a largo plazo o incluso la muerte.

BCHP tiene la importante responsabilidad de proteger a nuestras familias y comunidades de las enfermedades prevenibles mediante vacunación. BCHP también tiene la importante responsabilidad de proteger a todos los pacientes de nuestras clínicas, incluidos los bebés que aún no están completamente inmunizados y los pacientes con sistemas inmunitarios debilitados debido a afecciones médicas graves. No podemos aceptar el riesgo que los pacientes no vacunados o con vacunación incompleta representan para otras personas bajo nuestro cuidado.

Cualquier duda sobre las vacunas puede consultarse con su proveedor de atención médica. Retrasar las vacunas o modificar el calendario de vacunación recomendado administrando las vacunas de una en una o de dos en dos va en contra de las recomendaciones de los expertos y puede exponer a los niños a un riesgo innecesario de padecer enfermedades graves.

Finalmente, a menos que se presenten justificaciones médicas especiales y válidas u otras exenciones permitidas por la ley para no vacunar a su hijo, según lo determine nuestro consultorio, le solicitaremos que busque otro proveedor de atención médica si se niega a vacunar a su hijo.

Nuestra recomendación es que se comunique con su compañía de seguros para encontrar un nuevo médico. Tenga en cuenta que al no vacunar a su hijo, lo está exponiendo a un riesgo innecesario de enfermedades potencialmente mortales, discapacidad e incluso la muerte.